mazières-en-gâtine

Succès de la journée multisport



La journée multisport a remporté un franc succès auprès d'un public venu nombreux.

S amedi 7 septembre a eu lieu la journée multisport, au pôle sportif intercommunal de Mazières-en-Gâtine, organisée par les clubs associatifs sportifs, sous l'égide de Martin Moreau, président du club de tennis Sud Gâtine. Cet évènement permet la rencontre de tous les clubs sportifs de l'excanton: tennis, golf, danse modern jazz, handball, judo, tennis de table, tir à l'arc et Gâti-sport, nouveau club installé à Mazières-en-Gâtine, association gâtinaise affiliée à l'Ufolep, une école de sport pour enfant de 6 à 9 ans et sport santé seniors, à partir de 50 ans. Parents et enfants ont répondu présent à cette journée sportive, en découvrant et s'initiant gratuitement aux dif-

férents sports proposés. Les éducateurs, les présidents, les adhérents des huit clubs associatifs ont pu répondre aux diverses questions sur les différentes pratiques, le but pour le public était de découvrir ou redécouvrir le sport, sans limite d'âge, une facilité pour prendre des contacts, s'inscrire et surtout s'essayer pour les plus indécis. Martin Moreau précise : « Cette année, un grand changement de fonctionnement, la communication par flyers a été financée solidairement par toutes les associations sportives, et non plus par la communauté de communes Val de Gâtine ». « Les associations sont ravies de l'affluence du public à cette journée, un succès grandissant d'année en année. »

